



Perpignan, le 26 Août 2022



Jean-Paul MANCEBO

Adjoint au Secrétaire Local du Syndicat
Pénitentiaire des Surveillants Non Gradés
Du CP de Perpignan

Chers Camarades, collègues et amis

Pour moi, l'heure de la retraite a sonné.

J'ai été heureux de participer à vos côtés au développement de ce qui était pour beaucoup un souhait, que Jérôme avec un groupe d'amis (Christian, Henri ...) ont concrétisé : imaginer l'unique syndicat regroupant les Surveillant(e)s pour la défense de leurs intérêts exclusifs, pour que leur voix et leur cause soient enfin entendues.

Je suis heureux de l'avoir vu grandir pour devenir aujourd'hui la 4ème organisation syndicale représentative dans le paysage pénitentiaire. J'ai d'ailleurs un petit pincement au cœur de ne pas être à vos côtés pour les élections professionnelles de décembre 2022, mais à un moment : il faut savoir partir. Septembre est la bonne date.

Il est temps à présent de laisser la place aux nouvelles générations pour prendre le flambeau et poursuivre le combat pour l'amélioration de nos conditions de travail, la catégorie B est un objectif tout comme la reconnaissance de notre profession par une vraie grille indiciaire à la hauteur des missions accomplies à chaque instant et sur l'ensemble du territoire par les Surveillants et Surveillantes.

Bonne continuation à vous tous, soyez forts et longue vie au SPS !!!...

Amitiés

Jean-Paul MANCEBO

Secrétaire local SPS de 2004 à 2022